



Ce matin, il est dring heure twouït twouït. Blaise, le poussin masqué, réveille tous les autres poussins.  
Ils ont dix jours pour préparer la fête d'Anne Hiversère. Pas un jour, pas une minute de plus.



Et aujourd'hui, justement, c'est le premier jour. Après, il n'y aura plus que neuf jours. Chaque matin, les poussins se lèvent de la même façon : ils sautent le plus loin possible de leur lit.



Anne Hiversère est la meilleure amie des poussins et chaque poussin est aussi son meilleur ami. Pour sa fête, ils vont lui construire le plus incroyabilicieux des châteaux. Et ce sera une surprise.



L'après-midi du premier jour, les poussins écrivent à tous les autres meilleurs amis d'Anne Hiversère. Les autres meilleurs amis d'Anne Hiversère habitent un peu partout, parfois très loin, heureusement, les Boîtaettes connaissent toutes les adresses. Blaise a préparé un modèle d'invitation :



« Venez tous chez nous dimanche. On fait une grande surprise pour la fête d'Anne Hiversère. Il y aura un super irrésistibilicieux château. Signé : les poussins. »

Mais chacun écrit ce qu'il veut et pendant que Kinonne copie sur Hipsonne, Pic et Asso s'occupent des timbres.



Le matin du deuxième jour, les poussins vont chercher des œufs chez Olga Ponlemonde.  
Blaise a expliqué aux autres poussins comment choisir les bons œufs. Il ne faut prendre que des œufs à château.  
Surtout pas des œufs à poussin.



Encore moins des œufs à bonhomme de neige, à voiture, à vache, ou à eggcétéra.  
Sinon à quoi ressemblerait le château d'Anne Hiversère ? À rien. À rien qu'on aurait envie de manger en tout cas.



L'après-midi du deuxième jour, les poussins vont au pays des Grobinets. Ils essayent l'eau, la sieste, le plongeon plongé, le plongeon plané, le plongeon coulé, la nage flottante, et différentes choses que font les Grobinets dans leur pays.

Ensuite, ils rentreront chez eux avec les meilleurs Grobinets. Comme ça, ils auront la meilleure eau pour préparer la meilleure pâte du meilleur incroyabilicieux meilleur château. Le poussin qui a la tête dans un champignon rentrera, lui aussi, car il retrouve toujours son chemin.